

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**RUBÉN MOREIRA: EL CRIMEN, DECIDE QUIÉN NO ES CANDIDATO A ALCALDE; NARCO GOBERNADORES DE MORENA, UN PELIGRO PARA MÉXICO**

Inédito, en este país, en los tiempos de sucesión presidencial que, en el contexto político, imperen entre la opinión pública nacional e internacional, hashtags #NarcoPresidenteAmlo, #NarcoCandidataClaudia, #NarcoGobierno, inunden las redes sociales, y todo lo que ello, denota.

Violencia, delincuencia, feminicidios, linchamientos, secuestros, desaparecidos, infanticidios, crímenes contra candidatos a un cargo de elección popular, inseguridad; abrazos, no balazos...

Consecuencias de un gobierno fallido, como el de Andrés Manuel López Obrador, el cual, en este espacio, en tiempo y forma, advertimos de su fin de sexenio, cruento, cuando los mexicanos que votaron por su candidatura presidencial en el 2018, esperaban otra cosa, como ofreció en campaña

Paz y seguridad pública, gasolinas a 10 pesos litro, combate a corrupción, primero los pobres, izar bandera blanca en los edificios de la administración pública, en señal de que terminó con la corrupción, aumento de producción petrolera, terminar con el huachicol...

Nada de ello, ocurrió, en sus primeros dos años, el Presidente, se la pasó sembrando odio, rencor, venganza, revancha, encono, contra sus adversarios y enemigos políticos y polarizó al país, su clase política, los sectores productivos e inversionistas.

Con el que, presuntamente, pactó el poder -cual acusó en tiempo y forma en proceso electoral 2018, Jorge Castañeda Gutman,- también, seguramente, acordó que lo utilizaría, para tener más poder absoluto, como Presidente.

El poder de un solo hombre en este país, lo cual, no sucedía desde el maximato callista o desde efímero cuartelazo de Victoriano Huerta.



**Absolutismo del mandatario mexicano, con señalamientos de presuntos “abrazos” con la delincuencia, su tropezón político, porque lo que fomentó con esa estrategia perversa, siniestra, para no combatir flagelos que hoy por hoy, tienen en terror a millones de mexicanos, lo comienza a cosechar.**

**Cual presagiamos, en tiempo y forma, emerge en el final de sexenio**

**Desde la manera en que se apropió gobiernos estatales, con denigrantes y vergonzantes tratos con priistas o panistas, para que entreguen el poder en Quintana Roo, Oaxaca, Hidalgo, Estado de México, Morelos, Michoacán...**

**O perverso estilo para imponer candidatos a punta de pistola, o coaccionar el voto ciudadano, a punta de metralla, como acusó el diputado y coordinador parlamentario del PRI, Rubén Ignacio Moreira Valdez.**

**Hoy, 34 días de proceso electoral federal y local, emerge en los medios, en tribunas legislativas, en los mítines de campaña que lleva a cabo la oposición, denuncias, señalamientos, acusaciones de inédito estilo personal del régimen de Andrés Manuel López Obrador, para enriquecimiento de colaboradores o familiares.**

**O para hacer campaña con recursos ilícitos, cual acusó antier, Código Magenta y que, bien, ponderó ayer en el recinto de San Lázaro, el diputado Moreira: corrupción, con recursos violentos, para llegar al poder.**

**Tren Maya, Refinería Dos Bocas, no fueron proyectos viables, más bien, fallidos, pero que sirvieron de foco de corrupción, para crear de la nada, nuevos ricos del sexenio, donde no fueron los pobres primero, sino los “López Beltrán”, cual resaltó en el inicio de su campaña presidencial, la combativa Xóchitl Gálvez Ruiz.**

**A todo ello, se añade lo que reventó en el sexenio: flagelos de violencia y delincuencia, ¡crímenes contra candidatos a un cargo de elección popular, pues!, que alertan a la clase policía de oposición, cuyos representantes, advierten de ello, para nuestro sistema político y democrático.**

**Desespera, encabrona, mejor dicho, somnolencia gubernamental para garantizar un proceso electoral seguro, en paz, mientras los partidos políticos, del oficialismo o de oposición, atraviesan con sus candidatos a un cargo de elección popular, un oscurantismo, donde la única luz, es la que emerge de las metralas o de las armas con las que acaban con la vida de un aspirante a regidor, alcalde o diputado local; a senador o diputado federal.**



Ayer, en entrevista, así refirió Rubén Moreira, el asunto de crímenes políticos en Michoacán, y alusión directa a la nota de Código Magenta:

Violencia que permea en la nación, como el homicidio del alcalde en Pihuamo, Jalisco, Humberto Amezcua, quien buscó reelección; del alcalde de Churumuco, Michoacán, Guillermo Torres; Miguel Ángel Zavala Reyes, que aspiraba a la candidatura de Morena, al municipio de Maravatío.

-“Pero también en la mañana, sale un importante medio de comunicación (Código Magenta), allá, en el norte del país, información sobre lo que aconteció en pasados procesos electorales, que es el financiamiento del crimen organizado a campañas electorales”.

-“Desde ayer (antier), porque fue en dos entregas esta información, nos hemos ido enterando que el crimen organizado participó en el proceso electoral de Tamaulipas, en el de Michoacán, en el de Sinaloa e, incluso, envió dinero a Campeche”.

Contexto violento para hacerse del poder en los estados bajo las siglas de Morena, en el cual, el diputado Rubén Moreira, admite que preocupa, vuelva a suceder. “Y, además, pues ese homicidio diario de políticos, esa amenaza a políticos que se está haciendo y que las autoridades no quieren enfrentar”.

Vuelve a referir información que revelaron a aquel medio los que fueron operadores políticos de Morena, para que llegaran al poder actuales gobernadores en Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya; Sinaloa, Rubén Rocha Moya; Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla y de Campeche, Layda Sansores San Román.

-“Lo que ya nos enteramos por parte de actores políticos, de operadores políticos, como ya se señaló, de Morena, pues es terrible. Y creo, que se tiene que investigar, y creo que eso refuerza aquel reclamo que hizo PAN, PRI y PRD, sobre la elección de Michoacán y la que se hizo también sobre la elección de Sinaloa.

Tajante, puntual, lo que añade el ex gobernador en Coahuila:

-“Hoy, se está confirmando que en esos lugares, el crimen participó, financiando a quienes hoy son gobernadores y, obviamente, esto amerita una investigación y amerita también pues levantar la vista y poner alerta a estas entidades, porque lo que ya sucedió, no se garantiza que no vuelva a pasar”.

Puyante, lapidario, el priista, contra crímenes políticos que permean en las plazas municipales, estatales, distritos electorales, federales o locales:



-“Yo espero que mañana (hoy, en reunión de la comisión para seguir el proceso electoral), podamos tener acuerdos de emergencia para salvar la democracia mexicana que sí, está en peligro”.

-“Porque el crimen organizado está decidiendo cuando mata, quién no es candidato y, en el caso de lo que publicó Código Magenta, pues es de verdad un escándalo terrible y es además, algo que nos dice que en esos estados hay gobernadores que llegaron por la mano del crimen a donde se encuentran y son un peligro para México y son un peligro para quienes viven ahí. Y nos preocupa que sigan cumpliendo compromisos con la delincuencia”.

El coordinador parlamentario del PRI en Cámara de Diputados, recordamos, con la presidenta en mesa directiva, Marcela Guerra Castillo, en tiempo y forma, advirtieron riesgos de violencia y delincuencia en el proceso electoral.

Rubén Moreira, adelanta que las dirigencias del PAN-PRI-PRD, pondrán denuncias correspondientes y sus representantes, en el Instituto Nacional Electoral, donde está el antecedente.

-“Y, además, queda ese antecedente para lo que acontezca en este proceso que estamos viviendo: homicidios, financiamientos que no se esclarecen y la presencia del crimen organizado”.

La denuncia pública que hizo antier Código Magenta, reitera, será lo que versará la denuncia que presentan PAN-PRI-PRD.

-“Por eso, además del procedimiento legal, confirma lo que se dijo, Michoacán no lo perdió la Alianza (Va por México), Michoacán, lo ganó el crimen, es distinto”. Ello, añade, confirma lo que se dijo en Tamaulipas, “hubo intromisión ilegal en el proceso”.

-“Y si ustedes ven lo que dicen estas personas (operadores políticos en esos estados que denunciaron en Código Magenta), pues el dinero llegó incluso a Campeche, a Sinaloa. Entonces, por eso vemos la debilidad institucional de estos gobiernos, porque no están legitimados por el voto popular, están llevados a donde se encuentran, por impulsos ilegales”.

-“Entonces, eso es lo que estamos planteando sobre la mesa y les agradecemos mucho, además, que es una nota que viene allá, de un medio importante pero que es de Nuevo León, del norte del país, que se retome y se difunda lo que está pasando, porque son declaraciones grabadas, son manifestaciones expresas de que se destinó a la campaña de Tamaulipas, de Sinaloa, de Michoacán, de Campeche, dinero ilegal”.

Puyante, lapidario, Rubén Moreira, cuando refiere a aquellos gobernadores:



-“Esas personas, no están legitimadas por el voto, esas están manchadas por el crimen”.

Vergonzante, indigno, que Layda Sansores, con la debilidad institucional que gobierna, ahora, para encarar rebelión de policías en Campeche, hable cual discurso de la Madre Teresa, cuando ya la balconearon por la manera en que llegó al poder al estado en el que dejó huella de gobierno, su padre, don Carlos Sansores Pérez, qepd, quien fue dirigente nacional del PRI.

Inédito, cruento, fin de sexenio de Andrés Manuel López Obrador, de su tesis que llamó “transformación”, el país, en 6 años, pasó a la destrucción de sus instituciones, Constitución, Estado de derecho, y millones de mexicanos, están en la inseguridad, donde el poder de un hombre acabó con lo que se hizo en décadas para el país.

Hoy, sostienen al Estado, una férrea oposición, PAN-PRI-PRD, en el Poder Legislativo; 8 ministros en Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Poder Judicial, que garantizan contrapeso al absolutismo de una persona que, de manera descarada, denotó en su discurso “el Estado soy yo”, cual Luis XIV, monarca francés.

Una vergüenza para el país que, a los hombres y mujeres de la clase política en el poder, “del Presidente para abajo”, los califiquen con hashtags y con ello, vinculen presuntamente con el crimen, violencia y delincuencia.

Cual si color guinda de Morena, lo “transformaron” en color rojo, sangriento.

¡Cuidado!

## EN EL CHACALEO

El oficialismo hace mediático lamentable crimen de la candidata de Morena, a la alcaldía de Celaya, Guanajuato, Gisela Gaytán Gutiérrez, pero omiten responsabilidad del gobierno federal y del INE... Cual temporada de zopilotes, lapidan al gobernador del Estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, pero callaron cuando brutal violencia contra mujerea el 8M, en Zacatecas; crímenes políticos, secuestros, violencia, delincuencia, feminicidios, infanticidios, en Guerrero, Morelos, Michoacán, Tamaulipas, Veracruz, Chiapas, Estado de México, Oaxaca, Tabasco, CDMX... Violencia y delincuencia, no tienen horario, flagelos que tienen el repudio popular, y permea en toda la nación, por la señal del “abrazos, no balazos”... Reiteramos, el cierre del sexenio, es virtual derrame de sangre de mexicanos contra mexicanos, porque no hay autoridad, no hay seguridad pública, no hay gobierno federal; a nuestro Ejército y Guardia Nacional, los mantienen como albañiles, ferrocarrileros, empleados de aviación, aduaneros, empresarios de Mexicana de Aviación, pero no



para su mandato constitucional: la seguridad de la nación y de su pueblo. Cómo decirle al Presidente que la soberanía nacional la rebasaron flagelos de violencia y delincuencia... Una vergüenza, que la corrupción, alcanzó a nuestro Ejército Nacional, en el fallido proyecto del Tren Maya, en el escándalo del enriquecimiento ilícito del entorno presidencial. Además, los huecos que deja el gobierno en materia de seguridad, los “llena” la violencia y delincuencia... Los gobiernos estatales del PAN-PRI, hay que decirlo, sus fuerzas del orden, no cuentan ni los equipan con armas que tienen en el bando contrario. ¿O no fue lo que propició protesta de policías en Campeche, cuando mandaron a mujeres policías a un operativo en el que casi las mandan con chancas, resorteras y cinturones para defenderse de peligrosos reos?... ¡Viva México! ¡Viva!... Dice el Presidente que el gobernador de Guanajuato, manda, pero no gobierna. ¡Caray!, cómo decir al mandatario que, sí, él gobierna, pero no manda, que lo rebasaron presunta corrupción de su entorno familiar, gubernamental, violencia, delincuencia, inseguridad, y que su gobierno, es un gobierno fallido... También el senador Julen Rementería del Puerto, ofreció conferencia de prensa, para referir denuncia que hicieron en Código Magenta, dos operadores de Morena: dinero del huachicol, del crimen organizado y dinero público, sustraído ilegalmente, en las campañas de Morena... En alusión a Horacio García Rojas Jocelyn Hernández Jiménez, el senador panista dijo que, ambos, señalaron que Amlo, así lo mencionan, “está a favor de este tipo de operación con el propósito de mantener a su partido en el poder” ... García Rojas, refiere el panista de Veracruz, “dice que es gran amigo de Sergio Carmona, el rey del huachicol y afirma haber entregado más de 500 millones de pesos en campañas de Morena en el 2021”, de los cuales, 120, “fueron a parar a las campañas de Tamaulipas, para el actual gobernador”, Américo Villarreal... Julen Rementería señala que los gobernadores de Tamaulipas, Sinaloa y Mario Delgado Carrillo -a quien el rey del huachicol le prestaba sus aviones para giras de trabajo como dirigente de Morena-, tienen que responder por esos hechos, toda vez que, testigos protegidos en Estados Unidos, los señalan de manera pública... Claudia Sheinbaum dice que va desaparecer al INAI, pero no ofrece extinguir a los partidos -Verde y PT-, que prostituyen la política, con el PRI, o con el PAN, y cuyas cúpulas, se reparten a modo prerrogativas que reciben del INE... Hoy, bailan con Morena, al ritmo que les toque Andrés Manuel López Obrador... Seguramente que el diputado Alberto Anaya Gutiérrez, dirigente del PT por los siglos de los siglos, al igual que el senador Manuel Velasco Coello, en mil generaciones, no se terminan presunta fortuna que amasaron en los encargos que obtienen con el PRI, PAN o Morena, y el recurso que reciben esos partidos -2 mil mdp al año, aproximadamente-, los necesitan más los mexicanos en pobreza, de Chiapas o Nuevo León... ¡Caramba!, cómo decir a nuestros actores políticos que, millones de mexicanos, sí tienen sentido común, aunque una minoría, lo dude... Diputada federal del PRI, Lorena Piñón Rivera, fustiga riqueza



inmobiliaria de Norma Rocío Nahle García, la cual, es proporcional al sobrecosto de la refinería Dos Bocas... Apoya denuncia que presentó el candidato del PAN-PRI-PRD al gobierno de Veracruz, José Yunes Zorrilla, por enriquecimiento ilícito. “El cálculo presentado por José Yunes, es que debió ahorrar durante casi 40 años el total de su sueldo neto para contar con sus mansiones. ¿A poco no comió ni vistió durante ese tiempo? ¿O su despena y ropa eran patrocinadas por sobres amarillos?” ... ¡Zas!... Presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, demandó a los tres niveles de gobierno y autoridades electorales, asumir su responsabilidad política y social para garantizar seguridad en el proceso electoral que permea en el país... Ayer, en pronunciamiento a nombre de la mesa directiva, reprobó crímenes y delitos contra integridad de candidatas y candidatos en el marco electoral del país. “La integridad y seguridad de todas y todos los candidatos a cargos de elección populares, es un asunto fundamental que incide en la estabilidad y en la funcionalidad de nuestro sistema democrático. El Estado mexicano en sus tres órdenes y en sus Tres Poderes, debe asumir dicho tema como una de sus más altas prioridades”, observó Marcela Guerra... El pleno de los diputados federales, guardó minuto de silencio en memoria de los compatriotas que asesinan en el actual proceso electoral... En la colegisladora, guardaron minuto de silencio en honor de la niña, Camila Gómez Ortega, a quien le quitan la vida de una manera abominable, en Taxco, Guerrero... En tribuna senadora del PAN, Josefina Vázquez Mota, ponderó que, en México, no hay estado que pueda alzar la mano y decir “aquí no han sucedido muertes”, ni hay familias que no padezcan el dolor y sufrimiento de sus desaparecidos... En Zumpango, Estado de México, Xóchitl Gálvez Ruiz, ofreció planta de tratamiento y recuperar laguna de ese municipio, hoy, en virtual sequía, con impacto en los mexiquenses que ofrecen en ese lugar, productos artesanales, gastronomía y productos agropecuarios, al disminuir porcentaje de visitantes... Hoy, por la tarde, candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, visita la Tierra de En Medio, como se conoce al municipio que lleva el nombre del prócer mexiquense, Gustavo Baz Prada, Tlalnepantla de Baz... Tuvimos el honor de tratar a su hermano, Germán, quien fue distinguido titular de la Notaría número 7 del Estado de México, con sede en la cabecera municipal; con extraordinaria memoria, nos ilustró anécdotas del general Lázaro Cárdenas del Río, a quien le decían en su época, el “trompudo” ... ¡Caray!, hoy, el ex gobernador Gustavo Baz Prada, se avergonzaría de ver, saber, oír, cómo negociaron el poder mexiquense, sus sucesores en el Palacio de Gobierno en Toluca... ¡Uf!... Luego de Semana Santa, reiniciamos nuestro noble y sagrado oficio, el periodismo con sentido social... ¡Gracias!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos!... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaN8m59m59m59m59m59m59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...